



もいたん通信

～第28号～
平成29年7月

本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

■■■この「もいたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■

◆登竜門の禅寺特訓道場へ◆

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。
もいたん通信第28号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、私は期待している若手社員には皆、次のステップに上がってほしいという期待を込めて、その登竜門的な位置づけとしてとある外部研修を受けてもらっています。

その研修というのは、モチベーション・アップ(株)さんが主催されております“禅寺特訓道場”というもの。2泊3日で実際に禅寺で行われる、今の時代では珍しいとても厳しい研修です。

この5月末にも、京都府宇治市にあります大本山萬福寺にて、それが行われたのですが、そこに4年目の若い社員が2人、松本隆正君と京谷貴朗君が行ってきました。そして、2泊3日の最終日の最後に「勉強になった」で終わらず「必ず変る！」と腹の底から大声で、行動革新を約束する“決意表明式”というものがあるのですが、そこに我々幹部と、それから過去に禅寺特訓道場を卒業したメンバーの全9名で2人を迎えに行きました。

2人は、たくさん参加している(他社さんの)受講生の中でもとくに腹の底から大きな声で決意表明をしてくれまして、その姿を見てすごく嬉しく思い、また感動しました。右も左もわからない状況で入社してきた2人でしたが、後輩の指導も含めて、本当に期待できるなと思いました。また、いっしょに行った卒業生(元受講者)も2人の姿を見て、目の輝きが変わっていました。

とても厳しい研修に行かせる理由は、一言でいえば、彼らが将来豊かになってもらいたいから。若いときの苦労は買ってでもしろとは昔からよく聞きますが、こういった研修を通して、毎日の大変な業務を、やらされているとかイヤイヤとか、そういう感情が少しはあってもいいけれど、それでも、大きく成長することを期待されてのことなのだとして、また、それをしていくことで将来、いろんな意味で豊かになれることを信じて、どんどん積極的に取り組んでいってもらえたらと思っています。



腰がとっても痛いです… (営業部部長・森勇夫)

こんにちは、森勇夫です。今、週末の休みは次女の自転車練習に付き合わされています。中腰で自転車のバランスを保ちながら、ドタバタと公園内を走り回っています。腰がとっても痛いです。(自分が初めてコマ無しに挑戦した時は一発で乗れたという、かなり美化した記憶あり) なんとか3秒程は手を放せるようになりましたが、乗り始めと方向転換がまだ出来ません。腰をさすっていると、嬉しそうな顔で、「上手くなったやろ！おとうさん、ありがとう」来週も頑張ります。



もし引取られない子がいたら1匹は・・・（本社・上村元亮）

こんにちは、上村元亮です。義母の知り合いが赤ちゃん猫を保護したので見てきました。手のひらサイズの子猫が5匹ミャーミャー鳴いていてめちゃくちゃ可愛かったです。保健所に連れて行かれる所を放っておけずに保護したようで、すでに何匹かは引取先も決まっていた。我が家にも猫が2匹いますが、もし引取られない子がいたら1匹はうちで引取りますと話し、娘がめちゃくちゃ喜んでいるのですが、もしみんな引取られたらと思うと、ホッとする反面、娘の落胆ぶりが今から心配です。



次女がくれたマッサージ券（西淀川営業所・松下真司）

こんにちは、松下真司です。私ごとですが先日、誕生日を迎えました。子供たちに「何がほしい？」と言われ、「ありがとう！気持ちだけでいいよ！」と言っていたのですが、いざ当日になると、嫁さんからはケーキ、次女(小6)からは手紙と手作りのマッサージ券をもらいました。うれしくなって、早速、マッサージ券を使うと腰の上に乗っているだけでした……。まあそんなもんか…。と思いながらの少しだけ感動した微妙な一日でした。



ウィスキーフェスティバルに行って来ました！（西営業所・京谷貴朗）

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。先日、ウィスキーフェスティバルというイベントに参加してきました。年に一回天満のOMMビルで行われ、大阪以外にも東京と清里フィールドバレーで有名な萌木の村(山梨県)でも開催されています。サントリーやニッカなど有名メーカーや酒屋、海外ブランドの輸入販売業者など様々な企業が出展しており、オーソドックスな物からレアなウィスキーが幅広く揃っており非常に楽しめました。



◆発行者コラム◆

先日、5月30日に仕入れ先であるジャパン建材さんの小川社長が我が社に来てくださいました。ジャパン建材さんはブルズビジネスという冊子を毎月発行されておりまして、その中に「トップ対談」というコーナーがあり、7月号の対談相手として我が社を選んでくださったのです。ジャパン建材さんの得意先は全国に数万社。その中から選んでいただき、大変光栄に思いました。また、実際に対談をさせていただいた小川社長は、大手総合商社ご出身のたたき上げのビジネスマンで、経営者としてはもちろん、ビジネスマンとしてもすごく尊敬できる方でした。福井盛太

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしていただきますようお願い致します■

【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太（ふくい もりた）

◆生年月日:昭和46年3月29日 ◆出身地:京都府 ◆趣味:下手くそなゴルフ

【発行元】

太平洋建材株式会社

・本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟1丁目2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの“ニュース”のところでご覧いただけます！※

